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ASSEMBLY INSTRUCTION

IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY
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·Suggestion : l’épaisseur de la table est de 10 à 58mm, utilisez les deux trous
supérieurs et médians pour installer la base.
L’épaisseur de la table est de 50 à 85mm, utilisez les deux trous inférieurs et
médians pour monter la base

· Dévissez la vis avec une
clé Allen et retirez le long
boulon.
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· Positionnez le poteau (E) sur la surface de montage, fixez-le à l’aide de la plaque
de support (Q) et du long boulon. Fixez le boulon à l’aide d’un bouton en plastique.
(S’adapte à l’épaisseur du dessus de bureau 10 à 55mm)
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· Mettez M-D1 dans le trou du panneau inclinable.

· Installez le panneau VESA avec le panneau inclinable 
(M-D1 doit passer par le trou d'installation VESA).

· Installez M-D2 sur le panneau VESA et il doit couvrir M-D1.

· Utilisez la vis M-D3 pour fixer. Pour niveler les moniteurs,
tournez la vis (M-D3) pour soulever ou abaisser le moniteur.

· Serrez le boulon avec la
clé Allen  (L) fournie et fixez
l’angle d’inclinaison.
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Réglez la hauteur de l’écran à l’aide de la clé (G)
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Lisez l’intégralité du manuel d’instructions avant de commencer l’installation et l’assem-
blage.
Si vous ne comprenez pas les instructions ou si vous rencontrez des questions ou des 
problèmes, veuillez contacter un installateur local qualifié ou votre distributeur local pour 
obtenir de l’aide.

Attention :
● Cela peut entraîner des blessures graves, la mort ou des dommages matériels s’il
n’est pas assemblé ou installé correctement.

● N’assemblez pas de produits ou d’accessoires s’ils sont endommagés ou manquants.
Si vous devez remplacer des pièces ou d’autres pièces, veuillez communiquer avec
votre concessionnaire local ou votre fournisseur de services pour obtenir de l’aide.

● Le fournisseur n’est pas responsable des dommages causés au bureau en raison
d’une charge ou d’un accident.

● Le fabricant déclare qu'il ne peut être tenu responsable des dommages causés par
une modification ou une installation incorrecte du produit, ou une installation au-delà de
la plage de charge spécifiée du produit, ou une utilisation incorrecte du produit, ou une
usure ou des dommages causés par l'utilisation du produit.

● Ouvrez soigneusement le carton, retirez le contenu et déposez-le sur un carton ou
une autre surface de protection pour éviter tout dommage.

● Vérifiez le contenu de l'emballage par rapport à la liste des pièces fournies de la
première page afin de vous assurer que tous les composants ont été reçus sans
dommage.  N'utilisez pas de pièces endommagées ou défectueuses.

● Lisez attentivement toutes les instructions avant de procéder à l’installation.

● N’utilisez pas ce produit à des fins ou dans une configuration qui n’est pas explicite-
ment spécifié dans ces instructions.

Nous déclinons par la présente toute responsabilité en cas de blessure ou de dommage 
résultant d'un assemblage incorrect, d'un montage incorrect ou d'une utilisation incor-
recte de ce produit.

8



EN

13＇＇－32＇＇
8KG

(17.6Ibs)

kg

75*75mm/100*100mm

VESA

（each screen）

ASSEMBLY INSTRUCTION
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·Suggestion: table thickness is 10-58mm, use the upper and middle two holes to
install the base.
The table thickness is 50-85mm, use the lower and middle two holes to mount the
base

·Unscrew the screw with an
Allen key, and remove the
long bolt.
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·Position pole (E) on the mounting surface, secure using the support plate (Q) and
long bolt. Fasten bolt using plastic knob. (fits desktop thickness 10~55mm)
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·Put M-D1 in the hole of tilt panel.

· Install VESA panel with tilt panel(M-D1 should through the hole 
of VESA install hole ).

·Install M-D2 on the VESA panel and it should cover M-D1.

·Use M-D3 screw to fix .To level the monitors, turn the screw 
(M-D3)to raise or lower the monitor.

·Tighten the bolt with the
supplied Allen Key(L) to fix
the tilt angle.
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Use wrench (G) to adjust the screen height
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Read the entire instruction manual before you start installation and assembly. 
If you do not understand the instructions or encounter any questions or problems, 
please contact a qualified local installer or your local distributor for assistance.

Caution: 
● This can result in serious injury, death or property damage if not assembled or 
installed properly.

● Do not assemble or install products or accessories if they are damaged or missing. If 
you need to replace parts or other parts, please contact your local dealer or service 
provider for help.

● The vendor is not responsible for desktop damage due to load or accident.

● The manufacturer declares that it shall not be liable for any damage or damage 
caused by any modification or improper installation of the product, or installation beyond 
the specified weight bearing range of the product, or improper use of the product, or 
wear or damage caused by use of the product.

● Carefully open the carton, remove contents and lay out on cardboard or other protec-
tive surface to avoid damage.

● Check package contents against the Supplied Parts List in the first page to assure 
that all components were received undamaged. Do not use damaged or defective parts.

● Carefully read all instructions before attempting installation.

● Do not use this product for any purpose or in any configuration not explicitly specifie-
din 
this instruction. 

We hereby disclaim any and all liability for injury or damage arising from incorrect 
assembly, incorrect mounting, or incorrect use of this product.
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